



DI SLEMAN SUDAH MULAI DILAKSANAKAN **MBG di Kota Yogya Diundur**

YOGYA (KR) - Program Makan Bergizi Gratis (MBG) mulai diberlakukan di DIY yang diawali dengan kick off di Kabupaten Sleman pada Senin (13/1). Program MBG di Sleman diperuntukkan bagi siswa jenjang TK, SD dan SMP. Adapun untuk Kota Yogyakarta khususnya untuk jenjang SMA/SMK dan SLB mulai dilaksanakan pekan depan.

"Program MBG di beberapa daerah di DIY sudah dimulai pada Senin (13/1), namun untuk Kota Yogyakarta diundur pekan depan. Tadi saya sudah konfirmasi ke Kepala Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG), diundur. Untuk kepastiannya detailnya besok Kamis atau Jumat, Kepala SPPG akan menghubungi kami lagi. Sekarang tanggal 13, berarti tanggal 20 kemungkinan, tapi akan dikabari lagi pada Kamis atau Jumat," kata Kepala Dinas

Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) DIY, Suhirman di Yogyakarta, Senin (13/1).

Menurut Suhirman, nantinya SMK Negeri 4 Yogyakarta akan dijadikan pilot project untuk sekolah yang berada di Kota Yogyakarta. SMKN 4 Yogya dipilih untuk pilot project MBG karena berdekatan dengan SPPG yang berjarak hanya 3 kilometer. "SMKN 4 Yogya akan jadi pilot project karena dekat dengan SPPG yang ada di Nitikan, Um-

bulharjo," ujarnya.

Sekda DIY Beny Suharsono mengungkapkan, pelaksanaan Program MBG melibatkan Satuan Tugas yang berbeda-beda di setiap wilayah. Untuk Sleman sudah dimulai di sejumlah sekolah pada Senin (13/1). Sementara di Kota Yogyakarta, kegiatan ini akan dimulai di SMKN 4 Yogya, sebagai bagian dari satuan pelayanan pemenuhan gizi. Jadi meski telah dimulai di beberapa titik, Program MBG belum dapat dilaksanakan secara serentak di lima kabupaten/kota di DIY. Salah satu kendala utamanya lebih kepada aspek teknis, mengingat program ini tergolong baru.

"Untuk Kota Yogya rencananya ada di SMKN 4 Yogya, khususnya untuk satuan pelayanan peme-

nuhan gizi. Nantinya, program ini akan terus bergerak, dan informasinya diperbarui secara berkala. Saat ini, pelaksanaan ditangani langsung oleh SPPG," ungkapnya.

Menurut Beny, Pemda DIY terus berkoordinasi dengan SPPG untuk memastikan program berjalan sesuai target. Informasi pelaksanaan di wilayah lain akan disampaikan seiring perkembangan di lapangan. Dengan persiapan yang terus dimatangkan dan koordinasi lintas sektoral, Pemda DIY berharap Program MBG dapat berjalan lancar dan memberikan manfaat besar bagi siswa di DIY. **(Ria)-d.**

BRI APRESIASI KI